



Newsletter

MC Windsberg an unsrer Strecke

Servus / Hallo „Windsberger“

Die Strecke ist bereit!

Die beiden letzten Samstage wurde am „Berg“ ordentlich gearbeitet.

Am 23. März waren ganze 10 Leute vormitags und am Nachmittag nur noch 8 Arbeitende da...

Wie viele Jahreskartenfahrer haben wir gleich nochmal, die eine tolle Strecke haben wollen?

Santo hat den ganzen Tag mit der Raupe geschoben, neues sandiges Material in unseren Lehm Boden eingearbeitet....



Mit Hilfe eines beauftragten Baggerfahrers wurde eine Stromleitung zum Fahrerlager hoch verlegt.

Tschordschi hat ordentlich Hecken zugeschnitten. Kevin Blenn ist ab Mittag ständig mit Ästen und dornigem Material zum Holzsammlerplatz gefahren, das die restlichen Helfen per Hand -unter Flüchen wegen der Dornen- auf den Wagen geladen haben.

Später wurden Blätter, Äste, Nadeln der umstehenden Bäume vom Glasdach unseres Wintergartes gekehrt....

Am Samstag 30. März hat Santo dann noch eine zweite Gruppe organisiert,



Steine aus der Strecke



Netze anbringen

Jetzt kann der erste Trainingstag kommen!!!!

Wer Ideen für weitere Infos an die Vereinsleute hat;

– immer gerne

werner.doebler@web.de

Bis demnächst- vielleicht an unserer Strecke

Werner D. / Flaschi

Euer Schriftführer